

Ministry of Education

Minister

315 Front Street West
Toronto ON M7A 0B8**Ministère de l'Éducation**

Ministre

315, rue Front Ouest
Toronto ON M7A 0B8

Le 10 novembre 2025

Aux parents et aux tutrices et tuteurs,

Je sais que les frais de garde d'enfants sont l'une des préoccupations principales des familles, et je vous écris aujourd'hui pour vous informer d'une importante mise à jour concernant les attentes à avoir pour l'année prochaine.

Je suis heureux de vous apprendre que l'Ontario a réussi à négocier une prolongation d'un an pour le programme de service de garde d'enfants fédéral, qui devait se terminer le 31 mars 2026. Cette prolongation assure la continuité du programme pour la prochaine année, offrant ainsi une stabilité indispensable aux familles et permettant de garder les frais de garde à leur moyenne actuelle de 19 \$ par jour, le maximum étant de 22 \$ par jour, jusqu'au 31 décembre 2026.

Bien que cette prolongation d'un an ne réponde pas à toutes les pressions concernant le financement auxquelles le programme de services de garde d'enfants du gouvernement fédéral fait face ici en Ontario, elle nous donne l'occasion de poursuivre les discussions avec le gouvernement fédéral en vue de conclure une entente à long terme qui veillera à la durabilité du programme.

Alors que nous continuons à collaborer avec le gouvernement fédéral afin de réaliser cet objectif, je tiens à vous transmettre un message de la part de l'honorable Patty Hadju, ministre fédérale de l'Emploi et des Familles : « Les familles de l'Ontario méritent des services de garde d'enfants qui sont abordables, fiables et durables. Les parents doivent pouvoir aller travailler en sachant que leurs enfants sont en sécurité et qu'ils sont soutenus et inclus. Alors que nous planifions à long terme, le gouvernement fédéral continuera de travailler avec l'Ontario afin de protéger des choix abordables pour les familles, de renforcer les services de garde de nos communautés et de veiller à ce que les parents puissent demeurer sur le marché du travail avec confiance. »

Je suis reconnaissant pour l'engagement de la ministre Hadju à continuer de travailler avec nous afin de trouver une solution à long terme. Comme promis, je continuerai de vous tenir informé afin que vous puissiez planifier en conséquence et vous fournirai des mises à jour de manière régulière. Je sais que les familles souhaitent une accessibilité et une stabilité permanentes. Je tiens à vous assurer que nous continuons de négocier afin qu'une entente juste et à long terme qui veillera à ce que les services de garde demeurent accessibles et abordables partout en province soit conclue.

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Le ministre de l'Éducation,



L'honorable Paul Calandra